

martes 26 de diciembre de 2023

El Ayuntamiento abre las puertas del Parque Ilusión Ciudad de La Laguna

Ya se han agotado gran parte de las 20.000 entradas disponibles para esta experiencia navideña, que se prolongará hasta el próximo 4 de enero



Descargar imagen

Inauguración Parque

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Cultura, ha inaugurado este martes, 26 de diciembre, el Parque Ilusión Ciudad de La Laguna, el cual estará disponible hasta el próximo 4 de enero en el céntrico parque de la Constitución. El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el concejal responsable del Departamento, Dailos González, fueron las personas encargadas de officiar el arranque oficial de esta propuesta navideña, que ya ha agotado gran parte de las 20.000 entradas que se pusieron a la venta el pasado sábado.

Luis Yeray Gutiérrez destacó “la ilusión que siempre genera este parque temático entre la ciudadanía lagunera y tinerfeña, gracias a las atracciones

mecánicas, los personajes infantiles y cinematográficos, los talleres, la música, los espectáculos y, por supuesto, la presencia de los pajes reales recogiendo las cartas de los más pequeños de la casa antes de que llegue la mágica Noche de Reyes”.

Por su parte, Dailos González remarcó que aún quedan algunas entradas disponibles para los diferentes pases previstos, que este año se dividirán en tres accesos diarios (12:00, 15:00 y 17:30 horas), exceptuando el día 31 de diciembre, que sólo tendrá los dos primeros horarios habilitados.

Las personas que deseen adquirir sus tickets podrán hacerlo en la plataforma web www.canaryticket.es, con un gasto de gestión de un euro.

Como novedades, este año se ofrecerán en el Parque Ilusión Ciudad de La Laguna diferentes talleres enfocados a la creatividad en el mundo del dibujo y a la elaboración de sencillas recetas de cocina, de la mano de diferentes profesionales del sector. También se dinamizará este espacio con varios shows infantiles sobre el escenario principal.